

わたくし せいかつ
コロナと私の生活

張 春玲
(チョウ シュンレイ)
出身国：中国

みな わたくし ちょうはるれい もう ちゅうごく きょう
皆さん、こんにちは。私は張春玲と申します。中国からきました。今日スピーチのテーマは「コロナ
わたくし せいかつ
と私の生活」です。

2020ねん せかい ひとびと げきどう 1ねん いちねん ふりかえる えいが
2020年は世界の人々にとっては、激動の1年でしょう。一年を振り返るにあたり、まるで映画のように、
ひと かんせんしょう せかい か こと 1ねんまえ じき まった そうぞう
一つの感染症がここまで世界を変える事になるとは、1年前のこの時期は、全く想像していませんでした。
おおく ひとびと いのち しごと あんてい せいかつ うば わたくし けっこう か
た。多くの人々の命や仕事、安定な生活がコロナに奪われました。私の生活スタイルも結構変わって
きました。

りゅうこう まえ わたくし いえ あさ にほんごきょうしつ かよ
コロナが流行する前に、私は家にじっといられませんでした。朝から日本語教室や健康ジムを通ったり、
かいもの としょかん じかん じゅうじつ せいかつ
買い物や図書館などで時間をつぶしたり、とても充実な生活でした。

ころな がいしゅつ ひか にほんご か としょかん
しかし、コロナのあと、外出を控えるため、日本語のレッスンはオンラインに変わって、ジムや図書館
いちじへいさ か もの い ちやくよう ひっす さいしょ せいかつ
が一時閉鎖されました。買い物に行けますが、マスクの着用は必須です。最初は、このような生活がと
たいくつ がまん な
ても退屈で我慢ができませんでした。しかし、そのうち、だんだん慣れてきました。

にほんご せんせい ほか せいと たち かお み きらく にほんご ほな
日本語のオンラインレッスンで、先生や他の生徒さん達の顔を見ながら気楽に日本語を話すことができ
へいさ じき わたくし あさはや お て がぬま さんぼ い あさひ きせつ ほな みずうみ
ました。ジムが閉鎖された時期、私は朝早く起きて、手賀沼へ散歩に行きました。朝日、季節の花、湖
にお わたくし よろこ まごたち 2 げつかんがっこう い まいにちいえ す
の匂い、いつも私に喜ばせました。孫達は2か月間学校に行けませんでした。毎日家でにぎやかに過
ごすことができました。マスクをなかなか入手できない時期がありましたが、ネットや雑誌などに、さ
まざまなマスクの作り方を載せました。おしゃれ好きな人々はデザインしたマスクはまるで芸術品のよ
うです。コロナ期間中に、手洗い、消毒や徹底的に行っています。少し面倒ですが、おかげさまで、
はんとし あいだ かぜ ねつ かぞく
この半年の間に、風邪や熱になった家族はいませんでした。

えいきょう ねん くら とし くらやみ なか いっしょけんめいひかり さが ひと
コロナの影響で、2020年は暗い年になっていますが、暗闇の中でも、一所懸命光を探している人もたく
わたくし ひとり
さんいます。私はその一人です。

せいちょう
ご清聴ありがとうございました。

学生委員会KEYSがインタビュー!!

おなまえ 張春玲 (チョウシュンレイ)

出身国 中国

しつもん1:あなたのそんけいする人は?

私の娘です。

しつもん2:あなたの国でぜひ来てほしい場所は?

済南市

しつもん3:日本に来て驚いたことは?

祭りが多いこと

しつもん4:恋しいことは何ですか?

(自分の国に帰ったらしたい事,食べたいものなど)

しゃぶしゃぶ鍋を食べたいし、旅行もしたいです。

ありがとうございます!!!

学生委員会KEYS一同